



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

40 m²

Réf. W-02XAUX

370 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Boulogne Nord, quartier très recherché, dans un bel immeuble ancien, dans une petite copropriété, Engel & Völkers vous propose cet appartement 2 pièces, d'une superficie de 40m². Il se compose d'un séjour lumineux sans vis à vis, d'une cuisine ouverte équipée, d'une chambre, une salle d'eau et d'un WC. Une cave complète ce bien. Local vélos/poussettes dans la copropriété. Copropriété de 40 lots. Pas de procédure en cours. DPE : E (283) - GES : E (61) Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : 830€-1170€ Charges mensuelles moyennes : 100€ Honoraires de transaction 3% TTC à la charge de ...

In Boulogne Nord, a highly sought-after district, in a beautiful old building, in a small co-ownership, Engel & Völkers offers this 2-room flat, with a surface area of 40sqm. It comprises a bright, open-plan living room, an open-plan fitted kitchen, a bedroom, a shower room and a toilet. A cellar completes this property. Bicycle and pushchair storage in the co-ownership. Co-ownership of 40 lots. No legal proceedings in progress. ECD : E (283) - GGE : E (61) Estimated annual energy costs for the property : 830€-1170€ Average monthly service charges : €100 Transaction fee 3% incl. VAT payable by the ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

